

# 6年生 教室の窓～その1～



## 《ドキドキ☆1年生を迎える会》

6年生になって初めてのお仕事として、新1年生の手を引いて入場しました。学年の発表では、学校生活の心構えなどを寸劇で伝えました。全校児童の前に出て発表するのは久しぶりだったからか、緊張した様子でしたがやり切ることができました。これからも最上級生として、いろいろな場面で下級生を引っ張っていくのだという自覚をもつことができました。



## 《全力前進！！運動会》

小学校最後の運動会、考案走は親子で手をつないで走りました。子どもたちは照れくさそうにいましたが、良い思い出ができました。団体競技の5・6年生全員リレーでは、応援にも熱が入りました。競技の合間の係活動も一生懸命取り組み、運動会のテーマ通りに「全力で」「悔いのない」運動会にすることができました。



## 《楽しかったよ～♪修学旅行》

見学施設では、研修班ごとにショーなどの時間や見学の順番を調べて決めました。旅行中は学年の目標である、「時間を守る」・「仲間と協力する」などを意識しながら過ごすことができました。施設で働く方に、仕事の内容ややりがいについてインタビューをするなど、学習としての意識を忘れず、楽しい思い出を作ることができました。